



「空はるか」

令和3(2021)年9月7日(火)発行 発行者：白井 基



2学期スタート!元気に登校しています



(正門前の歩道を横断中)



(分館前を右側一列で登校中)

いよいよ2学期が始まりました。子どもたちは徐々に学校生活でのカンを取り戻し、6時間の授業をがんばって受けています。朝の集団登校では、班長さんを先頭に、交通ルールに気を付けて元気に登校しています。

毎朝、正門では2名の見守り隊の方が子どもたちの安全な登校を見届けてくれています。お二人とも登校班の子どもたちと歩いて正門まで来てくれています。

JA前やファミリーマート横の十字路等では、交通指導員の方が朝早くから立哨してくれており、子どもたちだけでなく、自動車の行き来についても見守ってくれています。持ち場で最後の登校班を見送った後、幼稚園横の県道の押しボタン信号まで来てくれ、登校班の見守りをしてくれています。



(幼稚園横の県道の歩道を横断中)

こうした地域の方々の暖かい見守りの中で、大見っ子は元気に育っています。

新しい清掃場所で、しっかり掃除をしています!



2学期になり、各学級では学級委員や係活動の担当を決め直しました。一人ひとりが新しい役割をきちんと果たそうとがんばっています。今週からそうじ場所も新しくなりました。

毎朝の掃除は、朝の会終了後の10分間で黙って行うことになっています。持ち場で黙々とそうじに取り組む子どもたちの姿は、とても素敵でかがやいて見えます。

こうした行動が習慣化され、子どもたちの成長の糧になることを願っています。

